
臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第一次會議紀錄 

一、 會議日期：112/7/3                                時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：王○安 

  

四、 主席報告：   

此次學校要申請生態學校銀牌，今天集結有興趣的同學參加會議，來討論每個人的分

工，並希望大家一起討論覺得我們學校的生態特色有哪些。 

 

五、 討論事項： 
(一) 團隊組成 

(二) 找出學校生態特色 

(三) 分配路徑檢視表 

 

 

結論： 

1. 經由會議討論出南梓實小生態團隊，成員共 12 位。 

2. 會議上，多數同學提出學校在資源回收方面做得很棒，也會將寶特瓶再利用，變成

裝置藝術，讓校園變得更美麗，為了統整更仔細，由學生們分組進行路徑檢視表作

業。 

 六年級同學(王○安、王○程、薛○元)負責：水、永續食物、交通路徑檢視表。 

 六年級同學(張○銓、翁○辰、王○芸)負責：生物多樣性、學校棲地檢視表。 

 五年級同學(魏○承、許○恩、王○緹)負責：能源路徑、健康生活、健康校園檢

視表。 

 四年級同學(吳○瑾、陳○彤、許○翔)負責：氣候變遷、消耗與廢棄物路徑檢視

表。 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
 

 

***照片可直接上傳系統紀錄  





臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第二次會議紀錄 

一、 會議日期：112/8/4                                時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：王○程 

  

四、 主席報告：   

今天主要是請大家一起來討論目前針對分配下去的路徑檢視表是否有需要協助的地方，

以及同時了解大家目前的進度狀況。 

 

五、 討論事項： 
(一) 困難解決 

(二) 檢視路徑進度 

(三) 請大家集思廣益本學年學校戶外生態教育地點的想法 

 

 

結論： 

1. 經由會議了解學生目前最大困境在水與電的資料，這部分會交由總務處一同協助處

理。 

2. 目前各組路徑檢視進度狀況都仍在進行當中，希望大家若有遇到困境，務必盡早提

出。 

3. 請各組成員，針對不同年段去規劃與思考本學年度戶外教育地點的選擇，切記主要

要以生態學習環境為主軸。 

4. 下個月初將招開第三次會議。 

 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
 

 

***照片可直接上傳系統紀錄 

  





臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第三次會議紀錄 

一、 會議日期：112/9/6                                時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：薛○元 

  

四、 主席報告：   

今天主要是檢視各組所有路徑檢視表是否有完成與提出修正的地方，同時商討本學期環境

戶外教育地點，以及校慶運動會暨靜態成果展的方向。 

 

五、 討論事項： 
(一) 環境戶外教育地點討論 

(二) 檢視路徑成果 

(三) 討論 12 月校慶暨靜態成果展呈現主題 

 

 

結論： 

1. 經由會議了解各組目前各路徑檢視進度大致完成 80%以上，僅剩下較為複雜的路

徑，像是能源、水、學校生活，這部分會在下一次做追蹤。 

2. 戶外教育地點決議：低年級-雲林西螺小農，三~五年級-高雄科學工藝博物館、六年

級-臺中科學博物館。後續與旅行社商討與招標事宜，將交由學校學務組與總務處進

行。 

3. 各組組員環境戶外教育進行時，務必隨時記錄與拍照學習情形。 

4. 決議 12 月校慶入場口號各班依據 SDGs 不同主題進行設計，靜態成果展則以環保回

收資源進行哺乳類、爬蟲類動物設計與布置。 

5. 下個月招開第四次會議。 

 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
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臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第四次會議紀錄 

一、 會議日期：112/10/18                              時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：王○安 

  

四、 主席報告：   

今天主要是請大家一起來討論校慶運動會目前各班 SDGs 主題進度之掌握情況，以及

討論歲末愛心跳蚤市場活動的構思與想法。 

 

五、 討論事項： 

(一) 各班 SDGs 主題進度 

(二) 檢視所有路徑進度 

(三) 請大家集思廣益歲末愛心跳蚤市場活動的構思與想法 

 

結論： 

1. 經由會議了解學各班以利用抽籤方式分配 SDGs 主題，並已著手進行口號與看板之

排練與製作。 

2. 所以路徑已全數完成，老師這邊會再做後續的檢視與確認。 

3. 歲末愛心跳蚤市場，請各班與家長募集堪用且已不需要使用的物品進行拍賣，若家

長有意願要自製點心或是販賣自己所栽種的食材都是可以的！學校同時會邀請週邊

國中，依據各校教學特色至本校擺攤，增加多元學習機會。 

4. 下個月朝開第五次會議，針對本學期安排之環境戶外教育進行檢討與回饋。 

 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
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臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第五次會議紀錄 

一、 會議日期：112/11/30                              時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：王○程 

  

四、 主席報告：   

今天主要是請大家一起來討論各班 SDGs 主題排練情況以及跳蚤市場募集物品的進度狀

況，同時要針對本學期的戶外教育活動的安排進行檢討與反思回饋。 

 

五、 討論事項： 
(一) SDGs 主題排練以及跳蚤市場募集物品的進度 

(二) 戶外教育活動的安排進行檢討與反思 

 

結論： 

1. 經由會議了解目前各班道具皆大致完成，以在開始進行進場排練。學校將於運動會

前進行三次的排演，會再通知各班把握排演時間。 

2. 本學期戶外教育地點安排之檢討： 

3. 低年級食農教育的部分，活動豐富有趣，唯獨學生年紀有點小，導致老師與工作人

員非常辛苦，很多體驗都需要老師協助比較好進行(洗菜的部分)，使得活動的最初

立意有些較沒有達到，但整體來說，這一次的活動是很棒改變，相信給了學生很大

的收穫。 

4. 中高年級科工館與科博館行程皆有達成預先目的與教育意義，唯科工館的部分，由

於區域較小，因此若能在這個行程多增添其他地點或許會使得這趟旅程更加豐富有

趣。 

5. 明年一個月初將朝開第六次會議。 

 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
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臺南市新營區南梓實驗小學 

生態行動團隊第六次會議紀錄 

一、 會議日期：113/1/3                                時間：08：00 ~ 08：40 

二、 開會地點：文化教室 

三、 主席：葉玉清                                    紀錄人員：薛○元  

四、 主席報告：   

今天主要是大家一起來檢視並總結整學期的檢討會議，並同時針對校內生態宣言進行

確認。 

五、 討論事項： 
(一) 校慶運動會與歲末愛心跳蚤市場檢討 

(二) 擬定南梓生態宣言 

(三) 本年度擬定之生態行動方案執行情形檢討 

結論： 

1. 校慶運動會之 SDGs 主題口號，大家都創意十足，家長反應良好；跳蚤市場多元進

行，讓社區民眾與全校師生、家長都一同參與，熱鬧非凡。 

2. 靜態成果展布置豐富，運用回收資源再利用概念，將校園布置非常豐富有趣。 

3. 本學期生態行動方案為氣候變遷與消耗與廢棄物。氣候變遷在上半年度進行碳足跡

介紹之下，使得全校師生有著非常好的知識概念，極力再執行環保愛地球的行為措

施。消耗與廢棄物的部分，校內持續執行環保回收作業，減少廚餘的行動，並同時

運用環保資源進行裝置藝術，以達實驗教育計劃內之永續藝術概念。 

4. 本校生態宣言確認，將於期末升旗典禮公告給全校師生。 

南風吹過，綠意盎然， 

梓樹下的誓言，共護一片蔚藍。 

實踐每一步，為地球加冕， 

驗證愛的力量，生態之歌傳千年。 

小心翼翼，護持每份美好， 

學習自然的智慧，共享這片瑰寶。 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 
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